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ACTA 866 OCHOCIENTOS SESENTA Y SEIS 
DERIVADA DE LA TERCERA SESION SOLEMNE 

CORRESPONDIENTE AL TERCER AÑO DE EJERCICIO DEL H. AYUNTAMIENTO 
CONSTITUCIONAL DE SAN FRANCISCO DEL RINCON, GTO. 

ADMINISTRACIÓN 2009-2012. 

 
 

EN LA CIUDAD DE SAN FRANCISCO DEL RINCÓN, ESTADO DE 
GUANAJUATO, SIENDO LAS 20:21 VEINTE HORAS CON VEINTIUN MINUTOS 
DEL DIA VIERNES 28 DEL MES DE SEPTIEMBRE DE 2012, FECHA, HORA Y 
LUGAR PREVISTOS PARA QUE TENGA VERIFICATIVO LA SESION PUBLICA 
Y SOLEMNE, PARA LA RENDICIÓN DEL TERCER INFORME DE GOBIERNO 
DEL ESTADO QUE GUARDA LA ADMINISTRACION PUBLICA MUNICIPAL 
2009-2012. POR LO QUE INSTALADOS EN EL TEATRO DE LA CIUDAD 
“PEDRO JOSE MARQUEZ”, CON DOMICILIO UBICADO EN CALLE 
VENUSTIANO CARRANZA NUMERO 213, DE LA ZONA CENTRO DE ESTA 
CIUDAD; LUGAR DESIGNADO COMO RECINTO OFICIAL PARA LA PRESENTE 
SESION Y CONTANDO CON LA ASISTENCIA DE LOS INTEGRANTES DEL 
PLENO DEL AYUNTAMIENTO.--------------------------------------------------------------------  
 

L.C.C. JAIME VERDÍN SALDAÑA. PRESIDENTE MUNICIPAL. 

L.C.C. FABIAN ZAMUDIO LOPEZ. SINDICO MUNICIPAL. 
M.V.Z. VALENTIN GUTIERREZ NAVARRO. REGIDOR. 
LIC. PASCUAL SÁNCHEZ MUÑOZ.                                                               REGIDOR. 
L.C.C. ISMAEL BRIZUELA ENRÍQUEZ.                                             REGIDOR. 
C. PATRICIA HERNÁNDEZ LÓPEZ.                                            REGIDOR. 
C. DARÍO GUSTAVO GORDILLO PACHECO.                            REGIDOR. 
C. BERNARDO MURILLO PACHECO.                                    REGIDOR. 
ING. GERARDO LÓPEZ MONTOYA.                                               REGIDOR. 
LIC. ISRAEL JACOB HERMOSILLO GONZÁLEZ.                         REGIDOR. 
LIC. ADELA SAMANTHA DAVALOS ANAYA.                               REGIDOR. 
C.P. EULOGIO VALERIO GUZMÁN.                                         REGIDOR. 

 
ASÍ COMO EL LICENCIADO RODOLFO AUGUSTO OCTAVIO AGUIRRE 
RUTEAGA, SECRETARIO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, PASA LISTA 
DE ASISTENCIA POR LO QUE EXISTIENDO QUORUM REGLAMENTARIO, SE 
DECLARA INICIADA LA PRESENTE SESION, EN CONSECUENCIA TODOS Y 
CADA UNO DE LOS ACUERDOS QUE EN ESTA SE TOMEN  SERAN 
TOTALEMENTE VALIDOS PARA TODOS LOS EFECTOS LEGALES 
CORRESPONDIENTES. DANDOSE POR DESAHOGADO ASI EL PRIMER 
PUNTO  DE LA ORDEN DEL DIA.--------------------------------------------------------------- 
POR VIRTUD DE QUE LA ORDEN DEL DIA FUE AUTORIZADA POR EL PLENO 
DEL AYUNTAMIENTO, EN SESION EXTRAORDINARIA 865, CELEBRADA EL 27 
DE SEPTIEMBRE DE 2012, SE OMITE LA LECTURA Y SE PROCEDERA AL 
DESAHOGO DE LA PRESENTE SESION, COMO SIGUE: ------------------------------- 
I.- LISTA DE ASISTENCIA Y DECLARACIÓN DE QUORUM.----------------------------- 
II.- SOLICITAR A LOS REGIDORES DEL H. AYUNTAMIENTO, INTEGRANTES 
DE LA COMISIÓN DE RECEPCIÓN, CUMPLAN CON EL COMETIDO 
ENCOMENDADO POR EL H. AYUNTAMIENTO Y CONDUZCAN A LOS 
INVITADOS ESPECIALES AL RECINTO OFICIAL EN QUE SE RENDIRÁ EL 
TERCER INFORME ANUAL DE LA ADMINISTRACIÓN 2009-2012; ------------------- 
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III.- DECRETAR RECESO, A EFECTO DE RECIBIR EN EL RECINTO OFICIAL, A 
LOS INVITADOS ESPECIALES, A LA RENDICIÓN DEL INFORME ANUAL DEL 
ESTADO QUE GUARDA LA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA MUNICIPAL, 
CORRESPONDIENTE AL TERCER AÑO DE EJERCICIO DE LA 
ADMINISTRACIÓN MUNICIPAL 2009-2012;--------------------------------------------------- 
IV.- REINICIO DE LA SESIÓN, PARA RENDIR HONORES AL LÁBARO PATRIO 
Y ENTONAR EL HIMNO NACIONAL MEXICANO; ------------------------------------------- 
V.- EN CUMPLIMIENTO A LO ESTATUIDO POR LA LEY ORGÁNICA 
MUNICIPAL PARA EL ESTADO DE GUANAJUATO, EN SU ARTÍCULO 70, 
FRACCIÓN XI, LECTURA DEL INFORME ANUAL DEL ESTADO QUE GUARDA 
LA ADMINISTRACIÓN PÚBLICA MUNICIPAL, CORRESPONDIENTE AL 
TERCER AÑO DE EJERCICIO DE LA ADMINISTRACIÓN MUNICIPAL 2009-
2012,  A CARGO DEL PRESIDENTE MUNICIPAL, L.C.C. JAIME VERDÍN 
SALDAÑA.----------------------------------------------------------------------------------------------- 
VI.- MENSAJE DEL LIC. MIGUEL MARQUEZ MARQUEZ, GOBERNADOR 
CONSTITUCIONAL DEL ESTADO DE GUANAJUATO.------------------------------------- 
VII.- CLAUSURA DE LA SESIÓN.--------------------------------------------------------------- 
EN DESAHOGO DEL SEGUNDO PUNTO DE LA ORDEN DEL DIA EL 
LICENCIADO RODOLFO AUGUSTO OCTAVIO AGUIRRE RUTEAGA, 
SECRETARIO DEL HONORABLE AYUNTAMIENTO, SOLICITA A LA COMISIÓN 
DE RECEPCIÓN DE LOS INVITADOS ESPECIALES, INTEGRADA POR LOS 
REGIDORES ADELA SAMANTHA DAVALOS ANAYA, PATRICIA HERNANDEZ 
LOPEZ, VALENTIN GUTIERREZ NAVARRO, EULOGIO VALERIO GUZMAN Y 
AL SINDICO MUNICIPAL FABIAN ZAMUDIO LOPEZ, SE SIRVAN CONDUCIR A 
LOS INVITADOS ESPECIALES AL INTERIOR DEL RECINTO OFICIAL, EN QUE 
SE RENDIRÁ EL TERCER INFORME DE LABORES.--------------------------------------
- 
EN DESAHOGO DEL TERCER PUNTO DE LA ORDEN DEL DIA, SIENDO LAS 
20:24 VEINTE HORAS  CON VEINTICUATRO MINUTOS, SE DECRETA 
RECESO, A EFECTO DE DAR LA BIENVENIDA A LOS INVITADOS 
ESPECIALES A LA PRESENTE SESION: LICENCIADO MIGUEL MARQUEZ 
MARQUEZ, GOBERNADOR CONSTITUCIONAL DEL ESTADO DE 
GUANAJUATO, DIPUTADO JUVENTINO LOPEZ AYALA, MTRO. ALFONSO 
ERNESTO FRAGOSO GUTIERREZ, PRESIDENTE DEL SUPREMO TRIBUNAL 
DE JUSTICIA Y CONSEJO DEL PODER JUDICIAL DEL ESTADO, DIPUTADO 
JOSE JUVENTINO LOPEZ AYALA, DIPUTADO LOCAL POR EL X DISTRITO, 
PRESIDENTE ELECTO C.P. JAVIER CASILLAS SALDAÑA;  A LAS 20:28  
VEINTE HORAS CON VEINTIOCHO MINUTOS, SE REANUDA SESION PARA 
CONTINUAR CON EL DESAHOGO DEL CUARTO PUNTO  DE LA ORDEN DEL 
DIA, Y RENDIR HONORES AL LABARO PATRIO Y ENTONAR EL HIMNO 
NACIONAL MEXICANO.----------------------------------------------------------------------------- 
EN DESAHOGO DEL QUINTO PUNTO  DE LA ORDEN DEL DIA, Y EN 
CUMPLIMIENTO A LO ESTATUIDO POR LA LEY ORGÁNICA MUNICIPAL PARA 
EL ESTADO DE GUANAJUATO, EN SU ARTÍCULO 70, FRACCIÓN XI, 
LECTURA DEL INFORME ANUAL DEL ESTADO QUE GUARDA LA 
ADMINISTRACIÓN PÚBLICA MUNICIPAL, CORRESPONDIENTE AL TERCER 
AÑO DE EJERCICIO DE LA ADMINISTRACIÓN MUNICIPAL 2009-2012,  A 
CARGO DEL PRESIDENTE MUNICIPAL, L.C.C. JAIME VERDÍN SALDAÑA: EN 
LOS TERMINOS SIGUIENTES: EL AYUNTAMIENTO ES UN LUGAR NATURAL 
PARA DEBATE,, LUGAR PARA ENCONTRAR IDEAS DIFERENTES; 
PERSONALMENTE CONSIDERO QUE EL PERSONAL DE LA 
ADMINISTRACION ES EL MOTOR DE LA MAQUINARIA, ASI QUE VAYA MI 
RECONIMIENTO PARA TODOS LOS QUE HAN FORMADO PARTE DE LA 
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ADMINISTRACION, GRACIAS A LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN, CUYO 
TRABAJO EN OCASIONES ES INGRATO, PORQUE NO SE LES RECONOCE; 
SABEMOS QUE HAN SIDO ELLOS EN OCASIONES, EL ACICATE A DONDE 
NO HEMOS PODIDO LLEGAR; PERO NO SOLO POR ESO LES AGRADEZCO Y 
LES RECONOZCO, SINO POR LA DIFUSION DE LAS OBRAS QUE ESTA 
ADMINSTRACION HA CUBIERTO.--------------------------------------------------------------- 
ME PERMITO CITAR LA FRASE QUE MIGUEL MARQUEZ, MENCIONO HACE 
UNOS DIAS, FRASE DEL EXGOBERNADOR HILARIO  MAYA: …UN 
GOBERNADOR PUEDE TENER MUCHOS ENEMIGOS; PERO EL 
GOBERNADOR NO PUEDE SER ENEMIGO DE NADIE… EL SERVIDOR 
PÚBLICO DEBE TENER ENTENIMIENTO, PODEMOS DISENTIR, PERO NO 
PODEMOS TENER ENEMIGOS.------------------------------------------------------------------ 
HABLEMOS DE TEMAS METROPOLITANOS: ANTES NO SE CONTABAN CON 
RECURSOS ECONOMICOS PARA DETONAR OBRA, AHORA Y APARTIR DEL 
22 DE MAYO DE 2008, QUE SE DECRETA LA ZONA METROPOLITANA 
CONTAMOS CON RECURSOS ECONOMICOS  PARA AVANZAR; ANTES NO 
SE PODIA, PUES CON LOS RECURSOS DEL PRESUPUESTO ORDINARIO 
ERA INIMAGINABLE TENER 120 MILLONES DE PESOS PARA DESTINAR LOS 
AL DISTRIBUIDOR VIAL; OBRA QUE TOCO INICIAR A LA ADMINISTRACION 
PASADA; CORRESPONDE A ESTA ENTREGAR LA OBRA; TENEMOS UNA 
PLANTA DE TRATAMIENTO, QUE GRACIAS AL APOYO DEL ENTONCES 
GOBERNADOR JUAN MANUEL OLIVA RAMIREZ, QUIEN PIDIO QUE EL 
MUNICIPIO DESTINARA 30 MILLONES DE PESOS PARA INICIAR LA PLANTA 
DE TRATAMIENTO, SE HIZO A CONCIENCIA Y CON EL FIN DE CUIDAR LA 
ECOLOGIA; FUERON 116 MILLONES DE PESOS LOS QUE SE 
INVIERTIERON.---------------------------------------------------------------------------------------- 
SE HA DADO CONTINUIDAD AL BOULEVAR LAS TORRES, SE REALIZA 
AHORA LA QUINTE Y SEXTA ETAPA; EL LIC. JUAN MANUEL OLIVA, 
ENTREGO MAS DINERO PARA QUE ESTO SEA POSIBLE, 116.5 MILLONES 
DE PESOS SE DESTINO A DICHA OBRA.----------------------------------------------------- 
GRACIAS A TODOS LOS QUE INTERVINIERON PARA QUE ESTO FUERA 
REALIDAD; GRACIAS A CECY AREVALO, QUE LE TOCO DESDE LA 
DIPUTACION EMPUJAR EL PROYECTO; EXISTEN MUCHAS ZONAS 
METROPOLITANAS, PERO LA ZONA METROPOLITANA DE LEON HA SIDO 
PRIVILEGIADA CON APOYO, POR TANTO, DEBEMOS TRABAJAR JUNTOS; 
SABEMOS QUE ANTES EL DINERO SE QUEDABA EN ZONAS 
METROPOLITANAS DEL VALLE DE MEXICO. EL PRIMER AÑO DE ESTA 
ADMINISTRACION FUE DIFICIL, PUES NO HABIA DINERO PARA OBRA; EN 
2011 Y 2012 SE REALIZO OBRA IMPORTANTE, HISTORICA…; LA MAYOR 
PARTE DE LOS RECURSOS QUE SE CONSIGUIERON, FUERON 
ADICIONALES. LOS TIEMPOS SON DIFERENTES, QUEHA COMPARAR SOLO 
COMO REFERENCIA LAS 195 OBRAS Y LOS 194 MILLONES DE PESOS QUE 
SE HAN INVERTIDOS; PAVIMENTACION EN 38 CALLES CON 61 MILLONES 
DE PESOS; 19 MILLONES PARA AFECTACIONES, LA OBRA DEL PUENTE 
ESTA POR CONCLUIRSE GRACIAS AL PRESTAMO QUE EL AYUNTAMIENTO 
AUTORIZO; SE MEJORO EL BOULEVARD JUVENTINO ROSAS.--------------------- 
HABLEMOS DE EDUCACION Y CULTURA.- QUE CON ACCIONES COMO LAS 
BECAS EN DIVERSAS MODALIDADES SE HA COMPROBADO 
FEHACIENTEMENTE QUE LA DECERSION ESCOLAR DISMINUYO. SE APOYO 
ADEMAS COM 8 MILLONES DE PESOS PARA INFRAESTRUCTURA 
ESCOLAR, CUANDO NUNCA SE HABIA HECHO. SE INVIERTO EN MEJORA 
DE LA BIBLIOTECA PUBLICA CON 1.8 MILLONES DE PESOS.------------------------ 
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EN LA CULTURA FISICA, EN LA COMUDAJ ESTAMOS CUMPLIENDO, AHORA 
CON LA ALBERCA SEMIOLIMPICA QUE SE LOGRO CONCRETAR.----------------- 
EN EL DIF MUNICIPAL, NOS ALLANARON EL CAMINO CON TERAPIAS, CON 
EL SALON DE USOS MULTIPLES EN QUE SE EFECTUAN ACTIVIDADES DE 
LA GENTE ADULTA, QUE TIENE GANAS DE VIVIR Y QUE CONTAGIAN LA 
AGREGIA DE VIVIR; EL SALON SE CONSTRUYO CON PARTICIPACION DE 
GOBIERNO ESTATAL Y MUNICIPAL.----------------------------------------------------------- 
SI HABLAMOS DE MEJORA, EN EL PROGRAMA “MAS”, SE GANO POR 
PRIMERA VEZ EN EL 2010, INCLUSO SE ESTUVO POR ENCIMA DE 
MUNICIPIOS COM OCELAYA Y SALAMANCA. --------------------------------------------- 
EN 2011, DIR MUNICIPAL, EN EL RUBRO DE MEJORA CONTINUA GANO UN 
PREMIO NACIONAL POR EL EXCELENTE TRABAJO EN EQUIPO QUE SE 
HACE. FELICIDADES.-------------------------------------------------------------------------------- 
SE HA HECHO VIVIENDA CON NUMEROS HISTORICOS, PUES DIF 
MUNICIPAL CONSTRUYO 690 CASAS DIFERENTES.------------------------------------ 
UN ASUNTO QUE PODIA SER MENOR, O QUE QUIZA SE CONSIDERE 
MENOR, COMO LA FERIA DE LA CIUDAD, EN REALIDAD NO LO ES, PORQUE 
TODOS NECESITAMOS EL SANO ENTRETENIMIENTO; TOMAS PADILLA 
INICIO LA FERIA POR DECRETO PRESIDENCIAL PARA OBTENER 
RECURSOS, AHORA SABEMOS QUE NO HAY RECURSO QUE ALCANCE Y 
HAY QUE PONER; EL GASTO SE HA TRIPLICADO, PERO LA ASISTENCIA A 
LA FERIA ES CADA VEZ MAYOR. FELICITO A LOS INTEGRANTES DEL 
PATRONATO DE LA FERIA POR EL BUEN TRABAJO EFECTUADO.---------------- 
EN OTRO RUBRO, EN EL DEL AGUA POTABLE, SE HA LOGRADO LA 
CERTIFICACION DE AGUA PARA CONSUMO HUMANO, SIENDO SAN 
FRANCISCO UNO DE LOS 6 MUNICIPIOS A NIVEL NACIONAL QUE LO HAN 
LOGRADO.---------------------------------------------------------------------------------------------- 
SERVICIOS PUBLICOS, PARA DAR UN MEJOR SERVICIO SE ADQUIRIO UN 
“PATAS DE CABRA”; EL DIA DOS DEL PRESENTE MES, SE ACUDIO A LA 
CIUDAD DE MEXICO A RECIBIR DOS PIPIAS, QUE PEMEX DONO AL 
MUNICIPIO.---------------------------------------------------------------------------------------------
SEGURIDAD PUBLICA, QUE ES EL TALON DE AQUILES DE LA 
ADMINISTRACION, POR LA INSEGURIDAD QUE SE VIVE A NIVEL 
NACIONAL,SAN FRANCISCO ES AFORTUNADO POR EL BUEN TRABAJO 
QUE SE BIENE REALIZANDO, CON APOYO DEL SUBSEMUN SE 
OBTUVIERON 20 PATRULLAS NUEVAS.---------------------------------------------------- 
AGENDA DESDE LO LOCAL, EN EL RUBRO DE DESARROLLO MUNICIPAL SE 
HA GANDO 3 VECES.-------------------------------------------------------------------------------- 
SE OBTUVO EL PREMIO “TLATOANI”, QUE ES RESULTADO DE MUCHO 
TRABAJO Y ES UN RECONOCIMIENTO AUTENTICO… NO COMO DICEN POR 
AHÍ QUE EL PREMIO SE COMPRO; PUES QUE DIGAN DONDE PARA IR A 
COMPRAR OTRO.------------------------------------------------------------------------------------
EL RELLENO SANITARIO Y EN EL RASTRO MUNICIPAL, INCLUSO PUEDEN 
ENTRAR ENEL FONDO METROPOLITANO PARA TRATAR DE MEJORARLOS; 
DEJAMOS EL DRENAJE DEL GUADALUPE DEL MEZQUITILLO, EN QUE SE 
INVIERTIRAN CASI 10 MILLONES DE PESOS, PUES NO SE ALCALZO A 
LICITAR LA OBRA; EN FIN SE QUEDAN PENDIENTES QUE TOCARA 
CONCLUIR A LA PROXIMA ADMINISTRACION…”.----------------------------------------- 
ADEMAS DE LO DICHO, ME PERMITO COMPARTIR CON USTEDES QUE 
ESTE ES UN EVENTO IMPORTANTE, QUE ME TRAE RECUERDOS DE MI 
MADRE, QUE HOY YA NO ESTA, HACE DOS AÑOS ELLA LLEGO SOLA AL 
INFORME DE LABORES, QUE SE RINDIO EN EL ANILLO DE HIERRO; AL 
EVENTO NO LA INVITE PUES SABIA QUE ESTABA ENFERMA, PERO ELLA 
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LLEGO… AL PASO DEL TIEMPO, COMPARTIENDO CON MIS HERMANOS, 
SALIO EL COMENTARIO QUE ELLA DIJO QUE HARIA LO IMPOSIBLE POR 
ASISTIR PORQUE QUIZA FUERA EL ULTIMO…Y ASI FUE; EL AÑO PASADO 
ESTABA MI PADRE; Y AHORA YA NO, PARTIO TAMBIEN. LES OFREZCO Y 
LES DEDICO ESTE DIA A ELLOS, A MIS HERMANOS, A MI ESPOSA, A MIS 
HIJOS; GRACIAS POR EL TIEMPO QUE LES HE QUEDADO A DEBER… ESTA 
FECHA, EL DIA DE HOY, MI MADRE CUMPLIRIA AÑOS… ASI QUE LE DEDICO 
ESTA NOCHE… GRACIAS A TODOS.---------------------------------------------------------- 
Y ASI, EN DESAHOGO DEL SEXTO PUNTO  DE LA ORDEN DEL, EL LIC. 
MIGUEL MARQUEZ MARQUEZ, GOBERNADOR CONSTITUCIONAL DEL 
ESTADO DE GUANAJUATO, EN USO DE LA VOZ EMITE EL SIGUIENTE 
MENSAJE: “… AGRADEZCO LA INVITACION, ESTE ACTO ES EL SEGUNDO 
AL QUE ASISTO EN ESTE RECINTO, A DONDE FUI INVITADO A INAGURAR Y 
AHORA, GUSTOSO Y ORGULLOSO DE SER TESTIGO D ELA RENCION DEL 
INFORME, GRACIAS POR EL EJERCICIO DE RENDICION DE CUENTAS, DE 
LAS OBRAS Y ACCIONES PARA BENFICIO DE LOS FRANCORRINCONESES, 
PUEGLO QUE LUCHA Y VENCE, QUE HA SALIDO ADELANTE, HA DADO 
MUESTRA DE SER UN MUNICIPIO VISIONARIO, SIEMPRE VA HACIA 
DELANTE; GRACIAS POR HACER DE ESTE MUNICIPIO UN MEJOR LUGAR 
PARA VIVIR; NOS MOTIVA REDOBLAR ESFUERZOS CONJUNTOS CON LA 
SOCIEDAD Y CON LAS TRES ORDENES DE GOBIERNO, SERVIR A LOS 
CIUDADANOS, QUE EL DESARROLLO SEA INTEGRAL Y COLECTIVO, ES UN 
MOTOR FUNDAMENTAL DE LA SOCIEDAD.------------------------------------------------- 
SAN FRANCISCO ES UN LUGAR, DONDE HOMBRES Y MUJERES LUCHAN 
POR LA TRANSFORMACION AGRUPANDOSE COMO UN EQUIPO 
COMPROMETIDO, ESA ES TAREA DE ESTA BENDITA 
TIERRA…GUANAJUATO; OPORTUNIDADES POR GUANAJUATO, 
DESARROLLO, CULTURA, DEMOCRACIA SOCIAL POR ESO SOLO UNICOS 
PODEMOS VENCER LOS DESAFIOS; ESTE GOBIERNO QUE INICIA  TIENE 
COMO RETO EL CRECIMIENTO INDIVIDUAL DEL FRANCORRINCONES; SAN 
FRANCISCO ES TESTIGO DE ELLO. ---------------------------------------------------------- 
LA ADMINISTRACION, COMO LO DIJO JAIME, ES UNA DE LAS MEJORES 
EVALUADAS, ERA NECESARIO EMPRENDER EL CAMINO DEL 
DESARROLLO, SABEMOS QUE ERA ANHELADA UNA VIA DE 
COMUNICACIÓN Y FUE EL TAN ESPERADO DISTRIBUIDOR VIAL QUE 
ALIGERO LA CARGA, HACE AÑOS SUFRIAMOS, PORQUE NOS TOCABA 
ESPERAR 45 MINUTOS A QUE PASARA EL TREN, EL DISTRIBUIDOR ES UNA 
REALIDAD QUE INICIA NE LA ADMINISTRACION PASADA Y SE CONCLUYE 
AHORA; EL LIBRAMIENTO SUR QUE ERA NECESARIO; EL ASFALTADO EN 
EL SAUZ DE ARMENTA; ENFIN, EN TEMAS DE SALUD, EDUCACION Y 
DEPORTE ESTAMOS CUMPLIENDO, AHORA CON  LA ALBERTA QUE ES LA 
NOVEDAD; CECY AREVALO, QUE SIENDO DIPUTADA DIO EL BENEFICIO A 
SAN FRANCISCO.------------------------------------------------------------------------------- 
CON LA PARTICIPACION DE ABRAHAM COLLAZO, CON LA VISION 
CONJUNTA  SE HA BENEFICIADO A LOS PUEBLOS DEL RINCON, ES ASI 
COMO TENEMOS QUE TRABAJAR, JUNTOS… LA PLANTA TRATADORA; LA 
CONTINUIDAD DEL LIBRAMIENTO NORTE, HAY QUE CONCLUIR EL 
BOULEVAR LAS TORRES NORTE.------------------------------------------------------------- 
EL GOBIERNO QUE ENCABEZO, EN LOS PROXIMOS SEIS AÑOS TIENE 
PROYECTOS PARA EL BENEFICIO COLECTIVO, SE PROMETIO EN 
CAMPAÑA Y AHORA CUMPLIRE COMO GOBERNADOR, SE TIENE EL 
COMPROMISO DETONADOR DE UNA VISION METROPOLITANA, ES POR 
ESO QUE COMO PODIO INDUSTRIAL SE IMPULSARA EL PRIMER PARQUE 
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INDUSTRIAL, HAY QUE DIVERSIFICAR Y LO HAREMOS, ESTAREMOS 
TRABAJANDO PARA GENERAR TRABAJOS; ESTA CASI TERMINADO EL 
PROYECTO PARA EL PROXIMO AÑO DE INICIAR LA MODERNIZACION DE LA 
CARRETERA LEON-SAN FRANCISCO, TODAS LAS OBRAS REALIZADAS SON 
PARA EL BENEFICIO SOCIAL… JAIME, LOS POLITICOS TAMBIEN TENEMOS 
CORAZON, RECONOCER FALLAS ES DE HUMANOS, HACER INCAPIE EN 
FALLAS Y CORREGIRLAS TIENE QUE SE LA PARTE DE LA HUMANIZACION 
DE LA POLITICA, ENTNDER QUE SER INTEGRALES ES COMO SE 
LOGRARAN LAS COSAS, CUANDO HAY HUMILDAD SE CONSTRUYEN LAS 
MEJORES OBRAS, SIN DISTINGOS. AL CIUDADANO LE INTERESA QUE SE 
RESULEVA SU PROBLEMÁTICA, INVITO PUES A QUE TRABAJEMOS. 
CUANDO FUI DIRECTOR DE DIF ESTATAL, SE NOTO LA PARTICIPACION DE 
DIF MUNICIPAL DE SAN FRANCISCO, ERA DE LAS MEJORES AREAS, ES DE 
LOS MEJORES DIF MUNICIPALES DEL ESTADO, FELICIDADES.------------------- 
AHORA, CON EL INICIO DE LA ADMINISTRACION, PASEMOS LA ESTAFERA 
CON EL COMPROMISO DE QUE LAS ACCIONES QUE DEBAN TRASCENDER 
LO HAGAN, POR ENCIMA DE INTERES INDIVIDUAL, DEBEMOS PENSAR EN 
EL BENEFICIO DE LOS DEMAS; LOS INVITO PUES A TRABAJAR… EL 
GOBIERNO DEL ESTADO DE GUANAJUATO, SIEMPRE ESTARA ABIERTO AL 
DIALOGO Y LA PARTICIPACION POLITICA, PERO TAMBIEN, ESTARA 
ABIERTO A LA CIUDADANIA, QUE ESTOS SEAN ACTORES DEL CAMBIO EN 
SUS COMUNIDADES, INVITO AL NUEVO AYUNTAMIENTO A QUE HAGAMOS 
EL MEJOR Y MAYOR ESFUERZO, ESTAN A PUNTO DE ASUMIR EL CARGO, 
HAY QUE APROVECHAR EL TIEMPO Y DISFRUTAR EL INTERCAMBIO DE 
IDEAS EN QUE BUSQUEMOS EL BENEFICIO PARA TODOS MEJORAR LA 
CALIDAD DE VIDA  DEL FRANCORRINCONES Y DEJAR ATRÁS LA 
COMPETENCIA… MUCHAS GRACIAS.--------------------------------------------------------  
CON RELACIÓN AL SEPTIMO PUNTO HABIENDO SIDO AGOTADOS TODOS Y 
CADA UNOS DE LOS PUNTOS DE LA ORDEN DEL DIA. SE DA POR 
CONCLUIDA LA PRESENTE SESION A LAS 22:30 VEINTE Y DOS HORAS CON 
TREINTA MINUTOS DEL DIA DE SU INICIO. FIRMANDO AL CALCE QUIENES 
EN ELLA INTERVINIERON.-------------------------------------------------------------- 
CONSTE. DOY FE.------------------------------------------------------------------------------------ 
LA PRESENTE ACTA SE IMPRIME EN  CUATRO FOLIOS.- ---------------------------- 
 
 

L.C.C. JAIME VERDÍN SALDAÑA. 
PRESIDENTE MUNICIPAL. 

 
 

L.C.C. FABIÁN ZAMUDIO LÓPEZ. 
SINDICO MUNICIPAL.  

 
 
M.V.Z. VALENTIN GUTIERREZ NAVARRO 
REGIDOR DEL H. AYUNTAMIENTO. 

       
LIC. PASCUAL SÁNCHEZ MUÑOZ. 
REGIDOR DEL H. AYUNTAMIENTO. 
 
 
 

 
L.C.C. ISMAEL BRIZUELA ENRIQUEZ 
REGIDOR DEL H. AYUNTAMIENTO.              
 
 

 
C. PATRICIA HERNÁNDEZ LÓPEZ.              
REGIDOR DEL H. AYUNTAMIENTO. 
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C. DARIO GUSTAVO GORDILLO PACHECO. 
REGIDOR DEL H. AYUNTAMIENTO. 
 

 
C. BERNARDO MURILLO PACHECO.  
REGIDOR DEL H. AYUNTAMIENTO. 
 

 
ING. GERARDO LÓPEZ MONTOYA. 
REGIDOR DEL H. AYUNTAMIENTO. 
 

 
LIC. ISRAEL JACOB HERMOSILLO GONZÁLEZ. 

REGIDOR DEL H. AYUNTAMIENTO. 
 
 
 

LIC. ADELA SAMANTHA DAVALOS ANAYA. 
REGIDOR DEL H. AYUNTAMIENTO. 
 

C.P. EULOGIO VALERIO GUZMAN 
REGIDOR DEL H. AYUNTAMIENTO. 
 

 
EULOGIO 

 
 IO GULIC. RODOLFO AUGUSTO OCTAVIO AGUIRRE RUTEAGA. 

  SECRETARIO DEL H. AYUNTAMIENTO. 
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